

Chère Madame, cher Monsieur,

Vous voterez les dimanches 12 et 19 juin pour dire si vous souhaitez ou non donner à Emmanuel Macron une majorité solide et stable pour réformer notre Pays!

Le Covid et la guerre à nos portes ont reclassé les priorités, changé la vie de nombreux Français et provoqué une flambée des prix inquiétante.

Le deuxième mandat du Président de la République doit être un mandat fort pour adapter la France aux bouleversements du monde : santé, écologie, énergie, sécurité, emploi et pouvoir d'achat, démocratie...

Avec ma suppléante, Véronique Ludmann, j'accompagnerai au sein de la majorité présidentielle, ces transitions inéluctables.

Je veillerai notamment à ce que ces changements ne laissent personne au bord du chemin et que notre modèle social évolue pour mieux protéger ceux qui en ont besoin. J'agirai pour que l'égalité des chances permette réellement à nos enfants, d'où qu'ils viennent, de trouver leur place dans la République. Enfin, je m'engagerai pour que l'Europe et la France gagnent en indépendance : indépendance financière en limitant le poids de la dette, des dépenses excessives et en consolidant nos finances publiques, indépendance économique par le travail et les qualifications.

Ces enjeux nationaux et européens trouvent une résonance toute particulière dans notre circonscription. Véronique et moi y habitons depuis longtemps et nos mandats d'élus locaux sont la preuve d'un véritable enracinement. Protection de nos forêts, de nos villages et de notre agriculture, protection de nos paysages, amélioration des transports vers Paris et Roissy, développement des emplois locaux, accès aux soins et aux services publics seront nos priorités.

Beaucoup de l'avenir de la France va se jouer dans les cinq prochaines années. Chacun le sent bien, ce n'est pas un moment comme les autres. Voter c'est aussi dire non aux extrémismes de gauche et de droite qui abîmeraient pour longtemps la France et tous en subiraient les conséquences. Voter pour la majorité présidentielle c'est voter utile pour vous et pour la France. Voter pour la majorité présidentielle c'est permettre d'engager, je le crois profondément, les réformes nécessaires à l'intérêt de la France et des Français.

Je compte sur vous comme vous pouvez compter sur moi.

bien fistilement

Eric Woerth

Les 12 et 19 juin, donnons une majorité à Emmanuel Macron.

Les priorités pour le territoire

Un député est un élu national dont le rôle premier est de voter les lois et de contrôler l'action du gouvernement. Les élus locaux ont la responsabilité de porter les dossiers du territoire.

J'aiderai les élus locaux quand ils le souhaitent à réaliser leurs projets. J'agirai sur les dossiers les plus sensibles pour nous tous et qui impliquent les services de l'État. Enfin, je ferai de mon mieux à vos côtés pour faciliter vos démarches vis-à-vis des administrations ou des employeurs.

Voici quelques exemples de sujets majeurs pour notre territoire

1 L'hôpital de Senlis

Si la fusion était nécessaire, sa mise en œuvre souffre depuis trop longtemps de lacunes majeures : interférences politiques excessives à Creil et difficultés de parvenir à un projet médical faisant consensus. Le risque avant la fusion était la fermeture totale du site de Senlis! Ne l'oublions pas! Le regroupement de la maternité comme le pôle de gérontologie ou les spécialités médicales procurent un très bon niveau de service. Quant aux urgences de nuit, elles seront rouvertes lorsque les problèmes de recrutement de personnels seront réglés. Le Ségur de la santé comme la fin du numérus clausus font partie de la solution. Chacun sait que ce problème est national!! Les services de l'État agissent pour stabiliser et développer l'offre médicale de Senlis en liaison avec la médecine de ville et l'offre de soins privée. Les candidats qui gesticulent sur ce dossier seulement pendant les élections n'ont jamais mis les pieds sur le site ou lever le petit doigt pour proposer des solutions.

2 Les transports

Je pense tout particulièrement à la liaison ferroviaire avec Paris qui de jour en jour se dégrade. La question des retards empoisonne la vie quotidienne des usagers depuis trop longtemps. La SNCF et le Conseil Régional des Hauts-de-France tentent de répondre à ce problème majeur sans beaucoup de succès, et malgré l'énergie déployée par le Président de notre Région, Xavier Bertrand. Renouvellement des matériels, entretiens des voies, accès aux gares, organisation du trafic en gare du Nord et de l'Est, problèmes de personnel : si la mobilisation sur ce dossier est totale et concrète depuis longtemps, la complexité des réponses est très élevée... Ceux qui vous disent résoudre le problème en un instant vous mentent allègrement.

3 La défense de nos paysages, de notre patrimoine forestier et touristique

Notre circonscription rend heureux! La qualité de ses paysages, de ses villes et de ses villages, la densité de son patrimoine culturel et forestier sont exceptionnels! Il faut les protéger coûte que coûte: par le développement agricole, par le renforcement des services de secours et de gendarmerie, par le combat contre les déserts médicaux. Je pense également à nos forêts qui souffrent du réchauffement climatique et qui nécessitent des projets de long terme en lien avec leurs propriétaires. Enfin, notre développement touristique s'appuie sur des sites majeurs comme le Château de Chantilly, le cœur historique de Senlis, le Parc Astérix, l'Abbaye de Chaalis ou encore la Mer de Sable qu'il faut soutenir.



Éric Woerth— 66 ans Député sortant

Président de la Commission des Finances de l'Assemblée nationale, ancien Ministre, ancien Maire de Chantilly et Président de la Communauté de Communes de l'Aire Cantilienne. Sur le plan professionnel, après avoir été chef de mission d'audit interne chez Pechiney et Partner chez Bossard Consultants, Éric Woerth était Directeur Associé au sein du cabinet d'audit Arthur Andersen.



Véronique Ludmann — 59 ansDirectrice de l'école de Brichebay
à Senlis

Maire adjointe Sport Santé et Vice-Présidente à la Communauté de Communes Senlis Sud Oise pour les équipements communautaires. Enseignante depuis plus de 38 ans, Véronique Ludmann est directrice depuis plus de 23 ans dans le sud de l'Oise.

Pour nous contacter

 \rightarrow 07 62 54 29 18 \rightarrow eric.woerth@avecvous.fr